



En este lugar, de la estación del Metro de Pubilla Casas, en Hospitalet, cayó mortalmente herido el inspector don Antonio López Salcedo, de veintiún años de edad. Los ejecutores fueron tres individuos que minutos antes estaban repartiendo "Gaceta Roja",

EN HOSPITALET DE LLOBREGAT

UN INSPECTOR DE POLICIA ASESINADO Y UN POLICIA ARMADO HERIDO GRAVE

Fueron tiroteados por tres personas que distribuían propaganda firmada por el "Partido Comunista" (reconstituido)

Barcelona, 11. (Cifra.) En relación con el suceso ocurrido esta tarde en la estación del Metro de Pubilla Casas, en el que resultó muerto un inspector de Policía y herido un agente de la Policía Armada, la Jefatura Superior de Barcelona ha hecho pública la siguiente información oficial:

«Sobre las 14.45 horas del día de hoy, y cuando el inspector del Cuerpo General de Policía don Antonio López Salcedo, de veintiún años, se dirigía a su domicilio, sito en la avenida de Miraflores, número 76, utilizando como medio de transporte el Metro transversal, al llegar a la estación de Pubilla Casas (Hospitalet) y apearse del convoy para dirigirse a su domicilio, observó cómo un individuo estaba repartiendo el periódico "Gaceta Roja", del "Partido Comunista Reconstituido", ofreciéndolo en venta al público al precio de 15 pesetas ejemplar, por lo que intentó detenerle, sujetándole, en cuyo momento se le acercaron por la espalda otro individuo y una mujer, disparando éste un tiro con una pistola que empuñaba, y cuando el funcionario cayó al suelo, le remató con otro tiro.

Estos hechos fueron casualmente presenciados por un agente de la Policía Armada, vestido de paisano, que se encontraba en la estación del Metro, quien al ver la agresión sacó su arma reglamentaria, que no llegó a disparar por temor a herir al numeroso público que se encontraba en el

andén de la estación, por lo que salió a la calle en persecución de los tres individuos, que se habían dado a la fuga, intercambiándose, una vez en la calle, numerosos disparos, resultando herido el agente de la Policía Armada don Juan Roncero Crego, por impacto de arma de fuego en una pierna, lo que le impidió continuar la persecución, ignorándose de momento si alguno de los agresores ha resultado herido en el tiroteo.

El inspector de Policía fue trasladado al hospital de la Cruz Roja de Hospitalet, donde ingresó cadáver, y el agente de la Policía Armada, señor Roncero Crego, fue trasladado al Hospital Militar, donde, en el momento de redactar la presente nota, está siendo intervenido quirúrgicamente por los facultativos del indicado centro sanitario, ignorándose el pronóstico de las lesiones sufridas.

En el lugar de los hechos se recogieron ocho ejemplares del periódico titulado "Gaceta Roja", que abandonaron los agresores en su huida.

El inspector fallecido, don Antonio López Salcedo, había ingresado en el Cuerpo el 1 de julio del pasado año, siendo su primer destino el actual en la Jefatura Superior de Policía, estaba casado con doña Julia Espinosa Pascual, de cuyo matrimonio había nacido un hijo que en la actualidad tiene diecisiete meses de edad.»

RELATO DE UN TESTIGO DE LA MUERTE DEL POLICIA EN L'HOSPITALET

Barcelona, 11. (Europa Press.) En relación con el incidente registrado esta tarde en L'Hospitalet, en los que resultó muerto un inspector de policía y herido un policía armado, un testigo presencial de parte de los hechos ha dado a Europa Press su versión de los mismos.

Según esta versión, tras los disparos que originaron la muerte del inspector en el interior de la estación de Metro de Pubilla Casas, el policía armado, que resultó herido, salió a la calle en persecución de los asesinos. Estos se parapetaron en la esquina de la avenida de Isabel la Católica con la avenida de Tomás Giménez, desde donde hicieron fuego contra el policía.

El policía —prosigue el testigo— disparó asimismo varias veces, hasta que fue alcanzado y cayó hacia atrás, junto a una cabina telefónica. El testigo citado fue el que recogió al policía herido y lo trasladó a un establecimiento asistencial situado en las cercanías. «El herido —ha manifestado— sangraba abundantemente.»

SERA ENTERRADO EN GRANADA

Barcelona, 11. (Europa Press.) El cadáver del inspector de policía don Antonio López Salcedo, asesinado esta tarde en L'Hospitalet, será trasladado a Granada, de donde es originario, en fecha que aún se desconoce, según se ha manifestado en la Jefatura Superior de Policía de Barcelona.

Asimismo se ha indicado, hacia las once de la noche, que por el momento se ignora si la capilla ardiente será instalada en Barcelona o en Granada.

COSAS Y CASOS

Por PADILLA CRESPO (sombbrero)

Ya tengo ochenta años. A mi padre, que fue marchante en ganado vacuno, y a mi madre, hija de hortelanos, les vino la idea de meterme a sombrerero, y así sigo hasta hoy.

Hace año y medio pretendí ceder mi negocio, que no llegó a realizarse a pesar de mi empeño y buena voluntad. La Prensa y la televisión me hicieron, espontánea y gratuitamente, reportajes que agradezco y que el público habrá sabido interpretar en el sentido de mi sana intención.

Dentro de mi avanzada edad aún me perdura el entusiasmo y amor al trabajo; y, testarudamente, sin amilanarme, me afo en el diario. Pero de aquí en adelante, y confiado en la benevolencia del público, espero me tolere abrir mi establecimiento (Plaza Canalejas, subterráneo) sólo por las tardes, de seis y media a ocho y media.

Además de hacer sombreros siento cosas. Me gusta la literatura y la poesía, que en mis ratos de expansión me divierte; y, así, soñando y soñando, se me adentra en mi calenturienta imaginación belleza y espiritualidad.

Año tras año vengo llenando y llenando cuartillas que, probablemente, editaré si hay un editor que encuentre en mis cosas algo que pueda agradarle al lector. En el año 1953 publicó el diario «Pueblo» mis memorias, y como hay muchos de Madrid y de provincias que me alientan para editarlas, les digo que también las editaré.

Abra mercados a sus productos en todo el mundo anunciándose en la edición semanal aérea de

ABC